

Romano Schubert Quartett

CD Release „Points of return“

Im Vordergrund steht immer der gemeinsam gefühlte Spannungsbogen. Die Melodien klingen oft wie alte Bekannte, die mal fröhlich und tänzerisch daher kommen und bisweilen rasant in ekstatischem Modern Jazz münden. Dann wiederum glaubt man Basie swingen zu hören, bis eine schwebende Melancholie die kammermusikalisch musizierten, eine endlose Ruhe ausstrahlenden Balladen bestimmt, die sich in entschlossenen und zupackenden funky grooves auflöst.

The Romano Schubert quartet comprises four musicians dedicated to playing and exploring music, sharing the excitement and tension as they respond to the developing themes flowing between them. The melodies may often sound like old friends, at times dancing happily, at times racing into ecstatic modern jazz. Then again you might think you hear Basie swinging until a floating melancholy infuses chamber music like ballads with a radiating calm before dissolving into infectious funky grooves.

Romano Schubert – Tenorsaxophon

Stefan Michalke – Piano

Walfried Böcker – Kontrabass

Steffen Thormählen – Schlagzeug

https://www.youtube.com/watch?v=PQrx_bbzzdY